

## UN PETIT SOUPER FIN



Madame Smith (à un nouveau domestique chinois).— Mais, imbécile, je vous avais dit d'aller lever les œufs de poule !

Le chinois.—Poules pas pondus. Mé empoter nids... faile bonne soupe.

## LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

Guibollard, voyageant en Egypte, reste pensif devant les Pyramides.

—Oh ! s'écrie-t-il tout à coup, quels vandales que ces touristes anglais !

—Qu'avez-vous donc ?

—Eh bien ! dit-il en montrant le sommet, montrez-moi donc les quarante siècles qui y étaient il y a quatre-vingt dix ans, pour contempler l'armée française.

Un émule de Jean Hiroux passe en cour d'assises pour tentative d'assassinat sur sa femme.

Dans le cour de l'instruction, on découvre qu'outre la victime il est très légalement marié à une autre femme qu'il a abandonnée depuis de longues années.

Le président l'interroge.

—Aussi, pour quels motifs vouliez-vous tuer la malheureuse qui avait uni sa destinée à la vôtre ?

—C'était par honnêteté, mon président !... Je voulais ne rendre veuf parce que j'avais honte d'être bigame ?

Leçon d'arithmétique :

—On ne peut additionner ensemble que des choses de même nature. Ainsi on ne peut additionner un mouton et une vache. Cela ne ferait ni deux moutons, ni deux vaches.

—Mais, m'sieur, interrompt un gamin, chez nous on additionne un litre de lait et un litre d'eau, et cela fait cependant deux litres de lait.

Dans une cour d'Assises.

—Accusé, dit le président au prévenu, un vagabond à la mine patibulaire, la Cour, faute de preuves suffisantes, vous acquitte du crime qui vous est imputé.

—Monsieur le président, s'écrie un juré, je demande que l'accusé soit conservé un jour encore sous les verrous... J'ai un bois à traverser, ce soir, pour regagner ma propriété !

Ménage fin de siècle.

La bru, une personne très pieuse, parlant de sa belle-mère qui est très riche :

—Consent-t-elle enfin à nous prêter cette somme ?

Le mari :

—Elle refuse absolument !

Mme de X.... :

—O mon Dieu ! quand donc pourrions-nous dire : " Notre mère qui êtes aux cieux."

Un conférencier, traitant une question d'instruction, avec solennité :

—Vous qui m'écoutez, vous pouvez avoir des enfants. Dans tous les cas, si vous n'en avez pas, vos filles peuvent en avoir.

Un avocat, plaidant dans une affaire d'accident, a commis la phrase suivante :

"Messieurs, la victime sanglante et mutilée, a été abandonnée sans soins pendant une bonne demi-heure."

La victime n'a pas dû la trouver si bonne que cela !

Chez un banquier qui fait une émission, le valet annonce :

—M. Raty !

—Qu'il entre... s'il n'est pas boisé.

Chez l'herboriste :

Un monsieur demande de la poudre insecticide.

—Quelle quantité ? interroge le commerçant.

—Ah ! dame, je ne sais pas, moi !... *Je ne les ai pas comptées !*

Petit jeu des combles.

Le comble ne l'habileté pour un architecte :

Exhausser un.... vœu.

Marie, dix ans, tout en pleurs :

—C'est bien malheureux quand les parents sont pas zustes. Quand ils sont zustes, ils donnent une tape à l'un, une tape à l'autre ; tandis que quand ils sont pas zustes, c'est le même qui a toutes les tapes.

On disait hier devant X.... que le gros B.... courait après l'esprit :

—Je parie pour l'esprit ! s'écria-t-il.

Grande conversation entre Totor et Momo.

—T'as pas de petit frère ?

—Non.

—Pas de petite sœur ?

—Non !

—Alors, qui donc que tu bats ?

Comme ils s'arrangent entre eux, ces bons messieurs de la Chambre !

Un membre de l'extrême gauche, parlant d'un membre de l'extrême droite :

—Ça, c'est un marquis qui enduit sa tête et ses opinions politiques d'une vieille pommade rance datant du règne de Pharamond.

Réplique de l'aristo :

—Un député avancé doit toujours être d'une saleté repoussante, de façon à n'être pas vexé quand on lui dit qu'il change d'opinion comme de chemise.

Pendant l'exposition de 1878, Cham, toujours très caustique, parcourait aux Champs-Élysées l'exhibition de sculpture.

On lui montra plus spécialement un écorché.

—Ah ! voilà, dit-il, la statue d'un des nombreux étrangers qui dînent, en ce moment, dans les restaurants de Paris.

Par suite d'un malheureux hasard, Alexandre Dumas père était, un soir, tombé dans une réunion d'usuriers.

—Moi, disait l'un de ces prêteurs à la petite semaine, je suis pour les principes de 89.

—De 89 pour 100, répliqua vivement l'auteur des *Trois Mousquetaires*.

Une chose originale,—ce qui est rare.

On nous signale dans la rédaction des lettres de faire part, cette nouveauté assez comique :

"Monsieur Eugène Duperrier a l'honneur de vous faire part de sa naissance, qui a eu lieu avant-hier, mardi, à dix heures du matin. Il se porte à merveille, et madame sa petite maman aussi."

Dans un bureau de rédaction :

Chacun vient de dire son âge,—excepté Alex. Pothey, qui feint de s'absorber dans une lecture attentive.

—Et vous, monsieur Pothey, dit un jeune homme, en quelle année êtes-vous né ?

L'auteur de la *Muette* hésite un peu, puis avec un mouvement d'impatience :

—Eh bien ! mais... je suis né comme tout le monde... *en dix-huit cent vingt !*

Deux individus, assis à une table de jeu, ont une partie corsée.

Tout à coup, l'un d'eux se lève, furieux :

—Monsieur, votre jeu n'est pas régulier ; la partie n'est pas droite !

—Comment, que voulez-vous dire ?

—Je dis que vous êtes un filou !

—Vous me rendrez compte de cette insulte.

—Quand vous voudrez !

Le soi-disant insulté fouille dans ses poches et lance un carton sur la table :

—Voici ma carte !

C'était le roi de carreau ; le malheureux s'était trompé de poches.

La belle-mère à son gendre, qui est en train de se chamailler avec elle :

—Laissez-moi au moins mourir en repos ; vous savez bien que je n'en ai plus pour un mois à vivre !

—Oui ! répond le gendre, on dit ça, et on en a quelquefois... pour six semaines.

Extrait d'un prospectus recommandant un biberon :

"Lorsque l'enfant a fini de téter, il faut le dévisser soigneusement et le mettre dans un endroit frais, par exemple sous une fontaine."

Un parvenu montre à quelques artistes sa collection de tableaux, d'ailleurs admirable :

—Et vous savez, messieurs, tout ça, c'est fait à la main !

On sort de table, après un diner prétentieux, mais insuffisant ; la maîtresse de maison voit bâiller le docteur X, pourtant très aimable :

—Comment, docteur, vous vous ennuyez donc chez nous ?

—M'ennuyer ici ? Dieu non ! Si je bâille, c'est tout bonnement parce j'ai faim.

—Pourquoi ne t'amuses-tu pas comme nous ? lui dit un grand :

—Pas si bête !... Si je m'amusais, je trouverais la récréation trop courte.

Au cours d'O, professeur de mathématiques.

Le professeur.—S'il y a quatre quarts, il y a une unité !...

Un élève.—Oh ! alors, monsieur, il y a plus d'une unité à ce que je trouve !

—Combien trouvez-vous ?

—Je trouve : le quart d'heure, le quart à fond, le quart à biner, le quart net, le quart d'âge, le quart à colle, enfin... le quart quoi !...

Pensée d'un oisiveur :

La pie hoche la queue et pioche avec le bec.

Fin de siècle, conversation par un temps de pluie :

—Que dites-vous de *cetemps laid* ??

—Stanley, dégoutant, mon cher !!

## UNE NOUVEAUTÉ



Elle.—Faut que tu viennes avec moi, ce soir, au Théâtre-Royal.

Lui.—Bien fâché, mais j'y suis justement allé hier avec quelques amis.

Elle.—Mais je veux que tu viennes ce soir pour écouter.